

「光の道」構想に関する意見

意見提出元	個人
意見項目	意見内容
1. 超高速ブロードバンド基盤の未整備エリア(約10%の世帯)における基盤整備の在り方についてどのように考えるか。	超高速ブロードバンドの利用率の向上には、光ファイバーの大幅な値下げが必須だと思います。現状 NTT の光ファイバーの料金は高すぎです。戸建てタイプでネット、isp、光電話で 7000 円は高すぎです。最低でも 5000 円以下にすべきです。 また、NTT 一社に超高速ブロードバンドを引き受けさせるのも問題だと思います。 2005 年以降 NTT は接続障害を度々起こしており、昨日も横浜市内で起こしています。三本の矢の例えにもありますように、NTT が障害を起こして、インターネットが利用出来ない事がないように、他社にも光ファイバーに参入出来るように接続料金を大幅に下げるか、一芯単位での貸出しをすべきです。
2. 超高速ブロードバンドの利用率(約30%)を向上させるためには、低廉な料金で利用可能となるように、事業者間の公正競争を一層活性化することが適当と考えられるが、NTTの組織形態の在り方も含め、この点についてどのように考えるか。	